
 1 

株式会社ジェイコム千葉 YY 船橋習志野局 

放送番組審議会 議事録 

 
2018 年度放送番組審議会は、2019 年 3 月 15 日（金）に株式会社ジェイコム千葉 YY 船橋

習志野局で開催された。 

 

＜放送番組審議会委員＞ 

ご 出 席 

荒 井  浩 様        伊 藤 賢 二 様  

海 寳 嘉 胤 様        国 松 美 枝 子 様 

佐 藤 淳 一 様        鈴 木 寿 雄 様  

月 村 尚 也 様                         （５０音順） 

 

ご 欠 席 

和 田  豊 様  

 

審議会会長選任 

会長に伊藤様、副会長に海寳様を選任した。 

 

 

事業者側から現況報告及び J：COM チャンネルの取り組みにつき、報告があった。 

 

 

【審議 質疑応答】（伊藤会長による進行） 

■番組制作について 

（委 員）番組制作において創意工夫が感じられ評価できる。 

（委 員）今後も質の高い映像制作に期待する。 

(委 員)アマチュアスポーツの取材は、マイナーな競技団体にもスポットを当ててほしい。 

(事業者)番組での取材先選定に組み込むようにする。また、競技がエリア外の開催で取材

に行くことが難しい場合は、「ど・ろーかる」の投稿機能を活用することで、番組で紹介でき

るため、是非投稿をお願いしたい。 
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■番組認知について 

(委 員)番組の視聴人数に関して目標値は。 

(事業者)現在視聴数を調査することができないため、アフターサポートスタッフ訪問時に番

組の認知度や視聴有無を調査。 

 

■地域との関わりについて 

（委 員）地域の様々な会合への J:COM の出席は評価できる。 

（委 員）シティプロモーションに関して、市と J:COM の連携に期待。 

（委 員）イベントで J:COM が撮影をすることで、コミュニティの活性化が期待できる。 

 

■会社組織について 

（委 員）番組制作の部署に女性のリーダーを登用していることは評価できる。社員の男女

比率は何対何か。 

(事業者)男女比は 79：21 である。 

 

閉会 （事務局） 

各委員からの貴重なご意見、ご要望を今後の番組制作に活かしていく所存である。 

 

以上 

 


